

七 中 通 信

～つながり・まなび・きりひろく～

令和7年 9月 16日

No10

門真市立第七中学校

校長 田仲 正樹



2学期が始まって約3週間が過ぎました。今年の夏は、本州付近への太平洋高気圧の張り出しが強く、晴れて高温になった日が多かった等により、日本の夏の平均気温は、これまでの記録であった令和5年6年を大幅に上回り、統計を開始した1898年以降の夏として、最も高い記録を更新したようです。今後も平年より気温が高くなる見込みのようです。適切な熱中症予防の行動を取って欲しいと思います。

マナー講習がありました

8月28日(木)の6限目に2年生の職場体験の事前学習としてハローワーク門真の方をお招きしてマナー講習を実施しました。まずハローワークについての説明があり、その後あいさつの大切さやマナーが必要な理由や学ぶ意味について教えていただきました。そして、あいさつやおじぎについては、実際に代議員の生徒が実演をし、指導もしていただきました。その他にも身だしなみや時間の管理、言葉遣いについても話をしていただきました。このマナー講習をうけて職場への事前訪問も終わりました。明日から職場体験本番です。マナー講習で教えていただいたことを実際に役立ててもらいたいと思います。



3年中学生チャレンジテストがありました

9月2日(火)に3年生を対象に、中学生チャレンジテストがありました。しっかりと準備をして、最後まであきらめずに自分の力を出すことができましたでしょうか。結果は、後日、生徒一人ひとりに個人票で提供されるので、自分の学習の得意なところや苦手なところを確認したり、間違った問題にもう一度取組んだり、苦手な分野の復習につなげて欲しいと思います。

学校周辺の清掃をしました

9月2日(火)の放課後、生活委員で学校周辺の清掃活動をしました。門真市美しいまちづくり推進協議会の「キラッと!かどま2025」清掃月間に参加という形で行いました。日頃より地域の方がきれいにしてくれているので、大きなごみ等はありませんでしたが、たばこの吸い殻や落ち葉等が少しあり、それを拾いました。生活委員のみなさんありがとうございました。



校内研修を実施しました

9月3日(水)に本校の支援教育コーディネーターによる支援教育の研修を実施しました。今年度七中の支援学級は支援学校リーディングスタッフや門真市のリーディングチームに訪問していただき、専門的な助言を受けています。その報告と成果の説明があり、その



後支援学級や通級教室で実施している「自立活動」について、実際に体験しながら学びました。通常の学級でも「自立活動の考え方」を活かすことは可能です。今後の指導に取り入れていただければと思います。

門真市教育フォーラムがありました

9月10日(水)にルミエールホールで門真市教育フォーラムがあり、門真市内の全小中学校の教職員と保護者が参加しました。宮本市長の開会のあいさつ、門真市教育委員会より取組みの説明の後、記念講演・参加者どうしの対話・交流として熊本大学大学院准教授の苫野一徳氏より「そもそも学校は何のためにあるのか～150年ぶりに変わり始めた日本の教育～」がありました。



校内英語暗唱大会がありました

9月12日(金)の放課後に校内で英語の暗唱大会がありました。クラスを代表して18名が参加しました。最初に英語科の先生から当日の流れの説明の後、1年生から順番に前で発表をしました。最後にNETの先生から英語で講評がありました。少しずつまってしまった場面があった生徒もいましたが、練習した成果がでていました。今回の発表者の中から1年生2名、2年生1名、3年生1名は、11月5日(水)に行われる門真市の暗唱大会に出場します。



生涯学習フェスティバル

9月14日(日)門真市民プラザで、門真市生涯学習フェスティバルがあり、演奏や歌、踊り、詩吟などが披露されるステージのオープニングとして、七中のギターマンドリン部が演奏をしました。



本のPOP広場に応募しました

今年度も2年生が国語の授業で作成した本のPOPを大阪府立中央図書館主催の「第18回あなたのおすすめ本のPOP広場」に応募しました。応募した作品は、10月10日(金)から11月9日(日)まで大阪府立中央図書館1階の展示コーナーに展示されます。また、作品が入賞した場合は、11月22日(土)に表彰式があります。



生徒会スローガンの横断幕を作成しました

生徒会執行部が今年度のスローガン「七星輝く 明るい未来」の横断幕を作成し、ホープフルに飾っています。



オープンスクールがあります

9月26日(金)にオープンスクールがあります。七中では、子ども主体の学びについて研究し、生徒に確かな学力を身につけるため、また保護者・地域の方々の期待に応えるため、魅力ある学校づくりをめざしています。オープンスクールに来校いただき、授業や生徒の普段の様子を見ていただけたらと思います。

クラブ成績紹介

- ・男子テニス部 ソフトテニス審判講習会 (8月23日(土))
個人戦 男子 第3位
- ・サッカー部 門真市大会リーグ戦 (7月26日(土)) 優勝
門真市大会決勝トーナメント (8月1日(金)) 準優勝
- ・卓球部 北河内新人大会 (8月30日(土))
男子個人戦 ベスト8
門真市卓球選手権大会 (9月7日(日))
個人戦 中学男子の部 優勝